



**Die Walser Ringer sind nach dem 22:28 zwar am Boden, wollen sich mit Fan-Unterstützung aber wieder aufrappeln.** Archivbild: Andosch

## **Ringens: Siebter Titel in Folge ist in großer Gefahr**

■ WALS-SIEZENHEIM. Der AC Wals hat mit dem 22:28 gegen Götzis erstmals seit 2005 wieder einmal einen Finalkampf verloren. „Wir hatten Lospech und die Niederlage unseres Legionärs Gabor Molnar kam unerwar-

tet“, so Obmann Toni Marchl. Er hofft nun für den Rückkampf am Samstag (19.00 Uhr) in der Walsfeldhalle auf ein volles Haus. „Mit Hilfe des Publikums können wir auch einen Sechspunkte-Rückstand aufholen.“